

L'Académie des Arts et Techniques du Cinéma

présente

« RÉVÉLATIONS 2015 »

Ce lundi 12 Janvier a eu lieu la soirée « RÉVÉLATIONS 2015 », donnée en l'honneur des trente-deux jeunes comédiennes et comédiens choisis par le Comité Révélations de l'Académie dans le cadre du vote pour les César du Meilleur Espoir Féminin et Masculin.

L'Exposition de photos et le **Clip** réalisés par Mathieu César autour des Révélations ont été dévoilés. Ces jeunes talents, accompagnés de leurs marraines et parrains de cinéma se sont ensuite rendus à l'Hôtel Le Meurice pour le dîner donné en leur honneur par l'Académie des César.

À l'issue du dîner, chacun des invités s'est vu remettre l'**Album Collector « RÉVÉLATIONS 2015 »** rassemblant l'ensemble des photos exposées.

Le clip de Mathieu César « RÉVÉLATIONS 2015 » sera diffusé **dans toutes les salles du réseau UGC en France, du 14 au 27 janvier 2015** et mis en ligne en accès libre **sur le site de l'Académie.**

« RÉVÉLATIONS 2015 » – JE SUIS CHARLIE

En ouverture du dîner, le Président de l'Académie Alain Terzian et l'ensemble des invités ont observé une minute de silence à la mémoire des victimes des assassinats de la semaine dernière.

Pour leur rendre hommage, les Révélations se sont rassemblées devant l'objectif de Mathieu César.

Retrouvez cette photo en pièce jointe de ce communiqué de presse et sur le site de l'Académie :

www.academie-cinema.org



**JE SUIS
CHARLIE**

CONTACT PRESSE

Académie des Arts et Techniques du Cinéma

Tél. 01 53 64 07 48

Fax. 01 53 64 05 24

presse@academie-cinema.org

www.academie-cinema.org